
 

COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL 

Du 19 janvier 2024 

 
Sont convoqués par affichage publique et par voie numérique le Conseil Municipal composée de 

Dominique Maupou Maire, Brigitte Sergetier 1ère adjointe, Jean François Nandrot 2ème adjoint, 

Grégory Brade, Claude Rappeneau, Béatrice Gacquère, Marie Thérèse Roumy, Jan de Beer, Bruno 

Piffret à la réunion du conseil Municipal du 19 janvier 2024 

 

 

Absent excusé :      Bruno Piffret          pouvoir à Brigitte Sergetier 

Secrétaire de séance :  Grégory Brade 

 

Avant de commencer la réunion, 5 délibérations sont rajoutées à l’ordre du jour 

- 3 pour la DETR 

- 1 pour le réemploi de Jean Luc Burin 

- 1 pour Free 

 

ORDRE DU JOUR 

 

- Délibération DGFIP :  

Mme le maire explique qu’il faut une délibération pour mandater les dépenses à réaliser avant le 

vote du budget en mars 2024 et pouvoir clôturer le budget 2023. 

  pour 8   contre 0   abstentions 0 

 

- Délibération :  

Pour le renouvellement du contrat aidé retour à l’emploi à 60 % pour Jean luc Burin pour la période 

estivale du 1er mars au 15 octobre 2024. 

  pour 8   contre 0   abstentions 0 

 

 

- Délibération DETR : 

Madame la Sous-Préfète demande de réaliser trois délibérations pour les trois demandes de plans de 

financements DETR pour le projet de réhabilitation de l’ancien hôtel de la Perdrix. 

  pour 8   contre 0   abstentions 0 

 

- Délibération Free : 

Ayant un dysfonctionnement avec SFR, il a été décidé de changer d’opérateur, en l’occurrence 

FREE pour la place connectée contrat simple. 

  pour 8   contre 0   abstentions 0 

 

- Délibération pour nouvel adressage postal : 

Une délibération doit être prise pour le nouvel adressage postal devant rajouter des noms de rues et 

des numéros manquants, celui-ci devant être réalisé avant le 30 juin 2024 

 

 

 

 

 

 

 



 

Budget Prévisionnel 2024 : 

Madame le maire informe qu’il va falloir être très vigilent pour le budget 2024, le Département doit 

réaliser la réfection de la D 977 bis ce qui va obligatoirement engendrer des frais. 

- Une subvention à partir des amendes de police va être demandée pour la sécurité 

- La DCE va aussi être sollicitée sur trois ans soit 14 000€ sur la voirie 

 

- Pour la démolition du quartier de la Boucherie des devis sont demandés 

- Les gouttières de la Mairie et de la salle de convivialité sont à changer ainsi que les portes 

d’entrées de l’école et du cabinet de réflexologie. 

 

                                                  

- Questions divers : 

 

- Compteur Enedis posé au local technique 

 

DM : règlement facture de la Com. Com. de 115,80 € greffée sur la réunion du 28 novembre 2023. 

 

- Le dossier EnR a bien été renvoyé à la DDT avec plan de situation, numérotages et délibération. 

 

- Le poêle à bois de la Mairie va être mis en vente prochainement. 

 

21h30, fin de réunion 

 

 

 

 


